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Section locale 98                                                                    Tél. : 514 259-7237 
8290, boulevard Métropolitain Est                                                                                                                            Sans frais : 1 866 259-7237 
Anjou (Québec)                        Téléc. : 514 259-8689 
H1K 1A2 

 

 

                       
                          

Procès-verbal 
Comité syndical du 25 novembre 2020 

 
Ouverture : 09h00       Montréal, le 23 décembre 2020 

 
 
 

A. Appel des membres : 
 

Présents :      
  Mohamed Gadi   Président 

Eric Baillargeon   Vice-Président Exécutif 
Ouziyine Bahloul   Secrétaire Archiviste 

  Michel Larouche   Vice-Président Communication 
  Mohammed Karim Mazouz Délégué en Chef adjoint Anjou 

Said Laouari    Délégué en Chef adjoint St-Laurent 
Christian Dénommée  Délégué en Chef adjoint Rive-sud 
Patrice Lépine Délégué en Chef adjoint Laval et 

trésorier intérim 
  

B. Lecture et adoption de l’ordre du jour : 
 

Proposé par :  Mohamed Gadi 
Appuyé par :  Ouziyine Bahloul 

Adopté à l’unanimité 
      
 

C. Adoption du procès-verbal du 24 septembre 2020: 
 

Proposé par :  Patrice Lépine 
Appuyé par :  Eric Baillargeon 

Adopté à l’unanimité 
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D. Courriers : 
 

- Le 10 novembre, c’est l’employeur Gate Gourmet qui a mis la vingtaine de 
travailleuses et travailleurs actifs de l’entreprise à la rue en décrétant un lock-out. 

 
- La compagnie WestRock (Section locale 245) qui a mis une cinquantaine de 

travailleurs de l’usine de l’Est de Montréal en lock-out le 30 septembre. 
 

Participation de trois membres de notre section locale à ligne de piquetage 
après l’appel d’Unifor au cours du conseil québécois en date du 19 novembre 2020 
(Mohamed Gadi, Said Laouari et Eric Baillargeon). 

 
E. Rapport Financier (Patrice Lépine) : 

 
- Présentation des bilans financiers des mois de septembre, août, juillet, juin et 
mai 2020.  
 
- Fonds de placement banque Laurentienne (anciennement fonds de grève) : 
Nous avons environ 398 000 $ et nous allons envoyer un courriel à la banque 
Laurentienne pour arrêter le placement qui est arrivé à terme afin de les 
transférer à la banque des jardins et éventuellement voir le moyen de les placer.  

 
Proposé par :  Patrice Lépine 
Appuyé par :  Mohamed Gadi 

Adopté à l’unanimité 
 

F. Affaires Locales : 
 

1- Modifications secteurs de Bell, suivi comité de mobilisation :  
 
Après la rencontre du comité de mobilisation en date du 3 et 6 
novembres 2020 les actions suivantes ont été réalisées : 
 
- Conception des cartes de restructuration  
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- Trousse comportant les cartes de restructuration des territoires 

envoyées par les délégués par MMS à leurs équipes. 

- Communication concernant la restructuration envoyée aux membres. 

- La procédure entamée avec une firme externe (M. Claude Tardif du 

cabinet Rivest Schmidt) sur l’avis juridique concernant les territoires de 

service Bell nous donne la possibilité de contester avec des griefs (même 

constat pour nos confrères de l’Ontario). 

- Continuer à faire des enquêtes et 04 griefs de chaque région ont été 

déposés. 

- La demande de participation pour la rencontre (préparation CRT) 

concernant la restructuration faite par les délégués en chef (Laval, RS, St-

Laurent et Anjou) de notre section locale a été refusé par les régions. 

-  Proposition d’une Capsule de mobilisation apportée par Patrice Lépine. 

Il a été décidé d’impliquer tout l’exécutif pour chaque région dans la 

réalisation d’une capsule englobant la sensibilisation et les informations 

(impact de la restructuration dans nos régions). 

  
 
2- CLSS Anjou : 

   
- Proposition apportée par Mohamed Gadi qui est de passer la co-
présidence pour l’un des membres du CLSS d’Anjou.  
Il a été décidé de conserver le mandat attribué pour Eric Baillargeon. 
 
3- Formation délégués sociaux (santé mentale-CNESST) : 
 
- Inscription de nos délégués sociaux à une formation donnée par le 
conseil régional de la FTQ. 
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4- Proposition achat de tuques Unifor98 : 
 
- Après consultation des soumissions, il a été décidé de prendre deux 
modèles de tuques (noir, rouge) pour satisfaire les choix des membres 
avec le logo de section locale 98 et Unifor .  
 
5- Compétence câbles d’ascension (Riser), griefs et affichage de poste, 
communiqué aux membres :  
 
- Un communiqué sera envoyé aux membres pour les informer et les 
sensibiliser quant aux dangers pour les techniciens qui n’ont pas la 
compétence câble d’ascension pour assistance et que c’est à la 
responsabilité de l’employeur d’analyser les risques aux préalables avant 
de solliciter un technicien non formé et sans compétence acquise. 
  
- La revendication syndicale est de respecter l’affichage de poste en 
appliquant le 60 PTT/40 PA et arrêter d’utiliser des techniciens qui n’ont 
pas la compétence câble d’ascension. 
 
- Litige toujours en cours (griefs) 
 
 
6- SDAT :  
 
La situation financière générale du syndicat Unifor (due aux effets de la 
pandémie entre autres les licenciements, perte d’emploi…etc) contraint 
toutes les sections locales à assurer que le SDAT (Service de défense des 
accidenté(e)s du travail) s’autofinance, par conséquent nous avons 
accepté l’augmentation de notre adhésion qui sera désormais de 1000$ 
vu l’importance de ce service pour nos membres. 
 
7- Suivi Conseil Québécois : 
 
Le conseil québécois virtuel a eu lieu le 18 et le 19 novembre 2020. 
Plusieurs sujets ont été traités et principalement sur les effets de la 
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pandémie sur les entreprises en lockout, les finances, les défis et la 
gestion du Service de défense des accidentées et accidentés du travail 
(SDAT).  
Les membres qui ont participé à ce conseil : Mohamed Gadi, Patrice 
Lépine, Eric Baillargeon, Said Laouari et Ouziyine Bahloul 
Le rapport du directeur Québécois et l’ordre du jour du conseil disponible 
à la section locale. 
 
  8- Suivi communication serveur informatique :  
 
- L’achat des équipements est fait, nous somme en attente des essais 
pour pouvoir les installer dans toutes les télés des centres de travail.  

 
 

9- Elections délégués d’équipes : 
  

- Il a été convenu qu’il n’était pas nécessaire d’entamer les élections dans 
chaque équipe et qu’il sera judicieux de traiter les demandes des 
membres intéressés par le poste de délégué, cas par cas, en respectant 
les statuts et règlements de notre section locale. Autrement dit, si un 
membre manifeste un intérêt pour le poste de délégué dans son équipe 
et qu’il y a déjà un délégué actif qui a dépassé son mandat de 03 ans, 
l’élection sera organisée. Nous allons solliciter le président d’élection afin 
de nous revenir avec plus de détails. 
- À cause des changements d’équipes effectués par l’employeur, nous 
avons décidé de déplacer les délégués actifs dans les équipes libres afin 
d’assurer la continuité de leur engagement envers les membres.    
- Les délégués en chef doivent fournir la liste des délégués de chaque 
équipe au président d’élections afin d’avoir une liste à jour des délégués 
de la section locale. 
 
10- Achat chaises de bureau : 
 
- Nous voulons renouveler les chaises qui sont dans un état piteux. On a 
décidé d’acheter un modèle pour l’essayer. 
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11- Assemblée générale et restriction Covid 19 : 
 
Vu les restrictions, nous avons voir la possibilité d’utiliser zoom et suivre 
la formation qui est donnée par le syndicat national pour certain membre 
de l’exécutif.  
 

G. Varia : 
• Aucun 

 
H. Prochaine réunion : 

 
• À prévoir prochainement. 

 
I. Levée de le la réunion : 17h00 

 
 
 
___________________________________________                      ______ 
 Préparé par Ouziyine Bahloul       Date 
 
 
___________________________________________           ______ 
 Mohamed Gadi (Président)       Date 


